

Republicanos apuesta por sus propios candidatos y confirma su carta al Gore

ELECCIÓN. Partido anunció como precandidato a gobernador regional al ingeniero comercial, Carlo Arqueros. Asimismo, la próxima semana presentaría su carta al municipio de Antofagasta.

Constanza Caldera Pfeiffer
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Al igual que en otras zonas del país, el Partido Republicano anunció que apostará por sus propios candidatos para los cargos de gobernador regional, alcaldes, concejales y consejeros regionales en la Región de Antofagasta para las elecciones del próximo 27 de octubre.

En el caso del cargo a gobernador regional, de acuerdo a lo informado ayer por el partido a este Diario, presentará candidatos en las regiones de Arica, Tarapacá, Antofagasta, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, Maule, Ñuble, Biobío, Los Lagos y Magallanes.

PRECANDIDATO

Sobre esto último, confirmó el nombre de su precandidato a gobernador regional. Se trata del ingeniero comercial de la UCN y magíster en control de gestión de la Universidad de Chile, Carlo Arqueros.

El antofagastino, es consultor y lleva más de diez años impartiendo clases en distintas universidades, quien asegura haber ingresado a la política por "un poco de rebeldía y desagrado por lo que hay".

"Y como me puse a trabajar en el comando para los candidatos, dije: oye en realidad, si hay un desafío, que es técnico

29 de julio vence el plazo para la inscripción de candidaturas en el Servicio Electoral (Servel).

27 de octubre están programadas las elecciones de gobernadores, cores, alcaldes y concejales.

y viendo de qué se trata la gobernación en términos generales, dije por qué no. Si puedo aportar, ahora si hay otro mejor, bienvenido sea. Lo preparamos", indicó.

Sobre las acciones que concretaría en caso de resultar electo, destacó la importancia de que exista un control de gestión adecuado.

"Mi expertiz es de consultor, es de auditar. Llevo más de diez años haciendo clases también como profesor hora en distintas universidades y dando charlas", manifestó.

Asimismo, comentó haber publicado nueve libros, relacionados con temas como los métodos de mejora continua, administración de contratos mineros y de auditoría de contratos, de empoderamiento de la mujer, liderazgo, entre otros.

De igual forma, indicó que los ejes de su gestión estarán centrados en combatir la delin-



CARLO ARQUEROS ES INGENIERO COMERCIAL Y MAGÍSTER EN CONTROL DE GESTIÓN.

"Hay un desafío, que es técnico y viendo de qué se trata la gobernación en términos generales, dije por qué no. Si puedo aportar".

Carlo Arqueros
 Precandidato a gobernador regional

cuencia, fomentar el empleo, avanzar en infraestructura. Además de adoptar medidas para evitar la corrupción, "que es la mayor molestia", precisa.

En cuanto a las actividades como Republicanos, Arqueros destaca su participación en las charlas de los programas Emprende Mujer, Emprende Fácil y Acción Republicana con juntas vecinales.

GOBERNADORES

Consultado sobre la dispersión de votos que podría generar en la centro derecha su postulación, señaló que "en términos de gobernación hay segunda vuelta, entonces no se da esto que se quitarán los votos".

Es así que Arqueros se su-

maría al exsenador Carlos Cantero (Indep.-exRN), quien ya cuenta con el apoyo de RN y Evópoli para su candidatura a gobernador regional.

Mientras que en la centro izquierda está pendiente la definición de la carta de su sector. Los candidatos son: el gobernador regional, Ricardo Díaz; la exministra de Minería, Marcela Hernando (PR); el exdirector regional de la Onermi, Hernán Vargas (PS) y el consejero regional, Víctor Guzmán (PC).

El consejero regional Fa-

bián Ossandón también confirmó su intención de postular a este cargo, quien está en la búsqueda de patrocinios para inscribir su candidatura como independiente.

También están en este proceso otros seis interesados: Claudia Leyton, Alicia Araya, Alejandro Álamos, Angelo Torres, Erasmo Zarricueta y Silvia Cortés.

ALCALDE

El Partido Republicano también confirmó que tendrán su propia lista para consejeros regionales y concejales, y que el partido además tiene la intención de presentar candidato a alcalde por Antofagasta, cuyo nombre sería dado a conocer la próxima semana.

Esto último, si podría significar una dispersión de votos en el sector, considerando la candidatura a alcalde por Antofagasta, de Sacha Razmilic (Evópoli), quien es el candidato de Chile Vamos. Y la eventual inscripción del concejal Luis Aguilera (Indep. ExRN) y de la exdirectora regional de Sematur y Onemi, Irina Salgado (Indep.-exEvópoli), así como también de otros candidatos que podrían sumarse.

El abogado Luis Bastías, es uno de los nombres que suena para ser la carta del Partido Republicano para alcalde de Antofagasta.